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Allez, osons le dire : ce n’est pas si facile que cela de croire, et je vous tire mon chapeau 

à vous les jeunes qui demandez la 1ère des communions.

Souvent, vous êtes entraînés par vos parents, mais j’ai hâte aussi de lire ce que vous 

m’écrivez pour demander à recevoir l’hostie, le Christ qui se fait nourriture.

Pensez-vous que c’était plus facile pour amis de Jésus de croire en Lui. Oui, certes ils 

l’ont vu, ils ont mangé avec lui, ils ont entendu ses paroles, mais quel choc quand il est 

mort sur la Croix… Leurs yeux ont du mal à Le reconnaître ressuscité. 

J’admire Pierre qui, dans les Actes des Apôtres, la 1ère lecture de ce jour proclame haut 

et fort : « vous avez tué le Prince de la Vie [c’est-à-dire Jésus], lui que Dieu a ressuscité 

d’entre les morts, nous en sommes témoins ! »

A nous aussi d’être les témoins de Jésus Ressuscité ! 

L’Évangile de ce dimanche raconte la suite du récit des disciples d’Emmaüs, vous 

savez ces 2 amis qui quittaient Jérusalem et repartaient dans la campagne après la mort 

de Jésus. Ils sont tout tristes, ils ne trouvent plus de sens à leur vie. Et c’est alors que 

Jésus les rejoint sur leur chemin. Au début, ils ne le reconnaissent pas, leurs yeux sont 

aveuglés. Il faut que Jésus marche avec eux, mange avec eux et partage le pain 

comme on le fait à l’Eucharistie pour qu’ils le reconnaissent.

Alors ici, nous retrouvons ces disciples, Cléophas [c’est son nom]et son compagnon [qui 

n’a pas de nom, alors on va l’appeler Lucie, Paul, Dylan, Sophie, ou l’un de vos 

prénoms]. Ils sont si heureux d’avoir rencontré Jésus qu’ils vont l’annoncer à leurs amis, 

en faisant demi-tour et en retournant à Jérusalem. 

Et c’est là que Jésus Ressuscité se montre à nouveau ! Et on parle encore de repas : 

Jésus mange avec eux. Le repas est important, ce sera le repas de l’Eucharistie : se 

mettre à table avec Jésus, refaire ses forces avec Jésus, écouter Jésus.

Dans cette rencontre, je retiens 3 paroles ou attitudes : 

 « La paix soit avec vous ! » 

 il ouvrit leur intelligence à la compréhension des Ecritures

 « A vous d’en être les témoins ! » 

« La paix soit avec vous ! » 

Les disciples ont suivi un homme qui leur inspirait confiance, qui les avait entrainés dans 

une aventure extraordinaire, et voilà que cet homme est cloué à la croix comme un 



bandit, un malfrat.

Eux qui sont de son groupe, ils ont peur pour leur peau. Alors ils s’enferment, ils 

verrouillent les portes de la Maison Haute.

Peut-être que nous aussi parfois, nous avons le cœur verrouillé, la peur peut nous saisir.

C’est à ce moment-là que surgit le Ressuscité en disant : « la paix soit avec vous ! ». 

Cette salutation doit être un indice pour nous : c’est le passage du Ressuscité !

Aujourd’hui encore, nous pouvons entendre et recevoir ces mots : « la paix soit avec toi ! 

Ne crains pas ! ». Chaque fois que nous ressentons une grande paix intérieure, qu’une 

lourde peine s’apaise, qu’une joie renaît, nous pouvons nous dire que le Christ 

Ressuscité n’est pas loin et nous pouvons dire MERCI à Dieu.

2ème chose : dans cette rencontre avec ses disciples, Jésus prend le temps de faire un 

détour par les Écritures, il reprend Moïse, les prophètes et les psaumes et il montre que 

tout s’accomplit. 

Oui, nous croyons en un Dieu qui tient promesse, qui jamais ne nous laisse sombrer dans 

la désespérance et la mort. Par sa vie donnée sur la Croix et par sa résurrection, le Christ 

nous promet la vie, la vie en abondance.

Ne nous lassons jamais d’ouvrir le livre de la Parole, l’Évangile, la Bible : elle contient des 

trésors, elle nous révèle un Dieu de vie.

Que cette Parole, elle s’enracine en nous, qu’elle soit vraiment vivante.

Et 3ème élément important, ce sont les mots-même de Jésus ressuscité qui dit : « A vous 

d’en être les témoins ! » autrement dit : « ne gardez pas pour vous cette bonne nouvelle 

de vous savoir aimés et vivants, mais partagez-la ! »

C’est cette phrase qui est inscrite ici près de ce globe terrestre ! 

Faut-il donc sortir avec les mégaphones et les grandes banderoles dans les rues pour 

crier « Christ est ressuscité ? ». Peut-être pas... mais il nous faut vivre en ressuscité ! 

Faire Église, c’est rendre le Christ Ressuscité présent à nos vies !

C’est par notre manière d’être et de vivre que nous serons vraiment les témoins du 

Ressuscité.

Alors, ensemble, en Église, osons redire notre foi ! 


